

Queridos Pastores y Amigos,

Les queremos compartir una pequeña reflexión que Marcia tuvo el privilegio de predicar en el día de ayer en nuestra Iglesia acá en Tailandia.

El Espíritu Santo nos ofrece un sentido de misión y hace de nosotros mejores testigos.

El Espíritu Santo, hoy, debido a los nuevos escenarios que nos toca enfrentar, nos da nuevos púlpitos y plataformas.

En el Libro de Hechos nos encontramos con Esteban, un hombre lleno del Espíritu, lleno de Fe, lleno de Gracia y poder. Un siervo llevado ante las autoridades, un siervo que sufrió mentiras y conspiraciones, enfrentó la furia de los que no lograban entender la sabiduría y intrepidez que destilaba al hablar.

Ellos llenos de odio, Esteban lleno de convicciones.



Queridos Pastores y Amigos,

Les queremos compartir una pequeña reflexión que Marcia tuvo el privilegio de predicar en el día de ayer en nuestra Iglesia acá en Tailandia.

Y en aquel momento tan crucial de la historia, El mismo Espíritu Santo le concedió un púlpito.

Esteban vivió y murió por una causa mayor que El mismo. Y Jesús se puso de pie para recibir el primer mártir de la Historia del Cristianismo.

Hoy, el Espíritu Santo nos anima a tomar nuestros “púlpitos” y llevarlo hacia afuera de nuestros templos, donde se encuentran los perdidos.

Que nuestra Misión grite más alto que nuestro dolor.

Vayamos por los perdidos.



Por favor no dejen de orar:

*Familia
Aristimuño*

- Por nuevas oportunidades para compartir las Buenas Nuevas con el pueblo Tailandés. Por la gente de la calle, por recursos semanales para seguir llevándoles alimentos y compartiendo del Señor de manera practica.

- Por los presos de las cárceles que visitamos mensualmente. El número de contagiados por COVID sigue aumentando diariamente.

- Por nuestra Iglesia, ICA, y por los santos, muchos de los hermanos han perdido su trabajo y literalmente no tiene lo básico para sus familias. Que la Iglesia pueda seguir ayudando a los necesitados, principalmente, a los de la Fe.



Por favor no dejen de orar:

- Por nuestros hijos y familia. Infelizmente ya por algunos años no logramos renovar nuestro seguro medico. Necesitamos seguir contando con esta protección especial del Señor y más cuando salimos a la calle para servir a la gente.

-Por nuestra economía y futuros proyectos. Que El Señor nos guie en cada decisión a tomar y nos abra las puertas.

Los amamos, es un honor servir a los no alcanzados, junto a ustedes. Duilio, Marcia, Becky y Agus Gastándonos a nosotros mismos en Asia

Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos.

CBU: 07 200 557 - 20 000 000 125 572

CUIT 30-53803502/1

Por favor avisar a recibos@dnmargentina.org / o a nosotros que la ofrenda es para Flia Aristimuño

*Familia
Aristimuño*

